

AWDI

PT Arsindo Baja Mandiri Peringati Isra Mi'raj 1445 H, Serta Berikan Santunan 130 Yatim dan Dhuafa

Suhendi - TANGERANG.AWDI.OR.ID

Mar 2, 2024 - 04:32



TANGERANG - PT Arsindo Baja Mandiri memperingati Isra Mi'raj 27 Rajab 1445 H sekaligus merayakan milad ke-4 Khadijah Az Zahra putri ketiganya Dirut PT Arsindo Baja Mandiri Wahyu Riyadi, dan memberikan santunan kepada 130 anak yatim dan dhuafa yang berada di wilayah Kecamatan Jambe Kabupaten Tangerang, Jum'at (01/03/2024).

Pelaksanaan Isra Mi'raj diisi dengan tausyiah oleh penceramah kondang KH Lukman Hakim, kemudian dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada 130 anak yatim yang serahkan langsung oleh pimpinan PT Arsindo Baja Mandiri

Wahyu Riyadi beserta keluarga, dihadapan para Staff dan jajaran karyawan PT Arsindo Baja Mandiri, turut menghadiri Aparatur Desa Jambe, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama Ustadz Firman, Babinsa dan Binamas, para Ketua RT RW, turut hadir Ketua MUI kecamatan Jambe Ustad Jai, Ketua Himpunan Pemuda Masyarakat Tangerang (HIPMATA) Haryadi, dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Dirut PT.Arsindo Baja Mandiri Wahyu Riyadi, menyampaikan di bulan rajab ini selain kita memperingati Isra Mi'raj tentang kisah perjalanan nabi Muhammad SAW sebagai rasul Allah dalam menyebarkan agama islam, sekaligus juga untuk menjalin tali silaturahmi antar sesama umat manusia. Khususnya warga masyarakat yang berada di sekitar kita.

"Kami atasnama keluarga besar PT Arsindo Baja Mandiri, mengucapkan syukur alhamdulillah atas dapat terselenggaranya kegiatan ini sehingga para adik-adik (Anak Yatim-red) ini bisa hadir di acara yang kita selenggarakan," tutur Wahyu.

Kegiatan santunan ini sudah menjadi agenda rutin dari PT Arsindo Baja Mandiri dan hal tersebut diadakan bukan hanya di hari raya keagamaan saja, bahkan sering dilaksanakan di pesantren-pesantren yang berada di sekitar Kabupaten Tangerang.

Masih ditempat yang sama Ketua HIPMATA Haryadi, sapaan akrabnya bang (Iday) menambahkan. Sebagai tokoh pemuda Tangerang (Kami-red) sangat mengapresiasi kepada PT Arsindo Baja Mandiri yang dipimpin oleh bapak Wahyu Riyadi, karena telah menyelenggarakan kegiatan yang sangat mulia ini selain itu perusahaan tersebut juga selalu peduli kepada orang-orang yang tidak mampu terutama yang bersangkutan dengan keagamaan seperti masjid ataupun majlis Ta'lim, hal itu bukan hanya dilakukan di wilayah Kabupaten Tangerang saja tetapi yang berada diluar wilayah juga selalu diberikan bantuan apabila beliau mendapatkan informasi tersebut.

"Semoga PT Arsindo Baja Mandiri semakin sukses dan terus berkembang, sehingga banyak anak - anak yatim yang terbantuan dalam meringankan beban permasalahan hidupnya, terutama warga masyarakat yang berada di wilayah Kabupaten Tangerang serta umumnya warga masyarakat yang berada di wilayah lainnya," ucap Iday. (Hendi)